

今を未来に

学ぶことが楽しい学校 だいすき・つながる・じっくり・やってみる・すこやか・まなぶ



運動会テーマ

「全力でやり切ろう!笑顔が輝く運動会☆」 を達成させよう

今週の土曜日は、いよいよ運動会です。たいへん暑い9月でしたが、熱中症に気をつけながら、みんなで練習してきました。

今年の運動会のテーマは、「全力でやり切ろう!笑顔が輝く運動会☆」です。このテーマを達成するために、各学級でクラスや自分のめあてについて考え、取り組んできました。

全力でやり切るとは、一人ひとりが、めあて達成に向けて、最後まで精一杯取り組むということです。運動が得意な人もいれば苦手な人もいます。スピード、躍動感あふれる姿の素晴らしさとともに、最後まで諦めず、その人らしく全力で取り組む姿も人に感動を与えてくれます。

2学期のテーマは、「やってみる」!その時にも話したように、自分一人では、できないときもあります。一人ひとりの全力で取り組む姿が勇気になったり、なかまの励ましが元気になったりします。なかまと力を合わせ、自分らしく全力でやりきり、みんなが笑顔で輝く、素晴らしい運動会にしていきたいと思います。

PTA 除草作業 9月2日

たくさんの方のPTAの方に参加していただき、運動場や校舎周りの除草作業、役員の方には溝の土あげ等をしていただきました。熱中症対策から、集まっていた方から作業していただいたり、終了時刻を早めたりしていただきました。今年は、5・6年生を中心に、子どもたちも参加して行うことができました。この日参加できない方も別日に草刈りをしていただきました。誠にありがとうございました。感謝の気持ちを込め、運動会で精一杯取り組みましょう。



ホームページで運動会の練習など学校の様子を毎日更新しています。ご覧ください。



5年 稲刈り体験 9月8日

前日からの雨で1日延期となった稲刈り体験。この日も早朝から、保々の自然に親しむ会の方が、田んぼの中を歩き、稲穂について水滴をブローで飛ばし、稲刈りができるようにしていただきました。

初めに、稲穂の刈り方、刈った稲穂の束ね方など教えていただきました。今年は、田んぼについて水で、稲穂がぬれない



ように気をつけなければならず、いつも以上に難しい稲刈りとなりました。

東西に分かれて、稲刈り体験が始まりました。田植えの経験を生かし、等間隔に並んで稲刈りです。熱中症対策から、水分補給・休憩の時間も十分にとりました。



そうしているうちに、千歯こき、足踏み脱穀機、唐箕など昔の農機具を使った脱穀に挑戦です。親しむ会の方にサポートしていただき、やり方を教え合ったり、下に散らばった稲穂を協力して集めたりする姿が見られました。



「稲を刈る」「稲穂を束ねて運ぶ」「脱穀する」と、それぞれに最後まで取り組む子どもたちの姿が印象的でした。

畔に落ちて散らばる稲穂も大切にしようと



話すと、協力して拾い集める人たちもいました。

最後はコンバインでの稲刈りの様子を見学しました。あっという間に稲を刈り、脱穀する機械のすごさと、手作業で行うたいへんさを実感しました。

親しむ会の方のおかげで、この日ならではの「やってみる」に挑戦した5年生。親しむ会の皆様、たくさんの準備・ご支援、誠にありがとうございました。

5年 粃摺り見学 9月19日

稲刈りをしたお米の粃摺りの様子を見に、いつも栽培活動でご指導いただいている齋藤農場へ行きました。



機械で粃摺りする様子を見せていただきました。今年の学習田の収穫量は、257.34kg。お世話していただいた親しむ会の方に感謝です。

三重県生まれのお米の品種のほか、昔から使われているお米の量を表す単位、1合、1升、1斗、1石などについても教えていただきました。5年生の人の質問にも答えていただきました。ありがとうございました。収穫したお米を使って、どうするか。これから相談です。



避難訓練 9月15日

地震発生後に火災が起き、放送機器が使えない中での避難の仕方について訓練しました。拡声器の声を合図に避難をしました。少し時間はかかりましたが、子どもたちは、黙って真剣に避難していました。

○今年で100年となる関東大震災のこと

○阪神大震災・東日本大震災などの経験をもとに、災害に対する対策が進められてきていること

○そのときはいろいろな対策をしても、時間とともに忘れてしまうことがあり、今日の訓練の日に、学級で、また家族で防災について振り返ろうと子どもたちに話しました。

地震は、いつ、どこで、起こるかわかりません。いろいろな場面を想定して、家庭でも、ぜひ話し合ってみてください。

